

SOCIO DE HONOR PEDRO AGUILAR SERRANO



Pedro Aguilar Serrano, aunque con fuertes raíces en Torija, nace en Madrid en 1962.

Ha sido Redactor de la agencia Fax Press entre 1987-1992. Redactor del bisemanario Guadalajara Dos Mil entre 1993-2003, donde fue subdirector en los cuatro últimos años. Director del Diario Nueva Alcarria entre los años 2003-2007, siendo el primer director del periódico transformado en diario y Director de la revista Alcarria Alta.

A sus múltiples artículos hay que sumar los libros en solitario Vivir Guadalajara, libro guía sobre la provincia; Aguas Abajo que obtuvo el Primer Premio de Libros de Viaje “Alonso de Ojeda” de la Diputación de Cuenca; Las cosas de don Camilo un retrato íntimo sobre el Nobel de Literatura y La Edad sabia un volumen sobre diferentes personajes longevos editado por la Casa

de Guadalajara en Madrid. Es Premio Provincia de Guadalajara de Periodismo 1997 y Premio de la Asociación de la Prensa de Guadalajara 2000.

SOCIO DEL AÑO SEGUNDO GARCÍA CUADRADO



Segundo García Cuadrado nació en Pajares, partido de Brihuega (Guadalajara) hace noventa y tres años.

Hubo de trasladarse a Madrid, cuando en nuestros pueblos comenzó a faltar el trabajo, antes de cumplir los veinte años. En Madrid, y tratando de ganarse la vida trabajó en “lo que salía”, hasta que por su cuenta se arriesgó a instalar su propio negocio.

Al tener conocimiento de que estaba por reconstituirse la Casa de Guadalajara en Madrid, inmediatamente se unió a la legión de guadalajareños que decían aquello de: ¡adelante!

Fue miembro de la Junta Directiva en varias ocasiones, desde mediados de la década de 1960, hasta la de los 80, siendo vocal de Excursiones, entre otros cargos, así como colaborador constante de cuantos eventos e iniciativas se gestaron en la Casa de Guadalajara, desde su apertura, hasta nuestros días.